

Bericht: Skireise nach Seefeld/Tirol

Im Rahmen der Ski-AG der KKS um Frau Francou, Herrn Fiedler und Frau Lafrentz fand vom 27.01. - 02.02.2019 eine Skifahrt in die Olympiaregion Seefeld in Tirol statt. Da Frau Lafrentz ausfiel, begab sich mit Herrn Brandt eine weitere Lehrkraft der KKS auf die Reise nach Österreich. Außerdem kam mit Herrn Schmalstieg, einem Studienkollegen von Herrn Fiedler, ein weiterer Betreuer und Skilehrer für die knapp 40 Schüler aus den Klassen 8-11 hinzu.

Am Sonntagmorgen fuhr der Reisebus bereits um 4 Uhr in Itzehoe an den Malzmüllerwiesen los. Nach knapp 13-stündiger Fahrt wurde Seefeld erreicht, wo es zunächst an das Ausleihen des Materials, bestehend aus Ski, Skischuhen und -stöcken sowie gegebenenfalls auch -helmen ging. Nach dem Ausladen des Busses wurden die Zimmer bezogen. Nach dem Abendessen brauchten viele nach der langen und anstrengenden Fahrt erst einmal dringend Schlaf.

An den nächsten Tagen wurde dann, in Anfänger- und Fortgeschrittenengruppen aufgeteilt, fleißig bei bestem Wetter von circa 9:30 Uhr – 15:30 Uhr, mit einer Mittagspause und leckeren Lunchpaketen auf der Hütte, Ski gefahren.

Auch das Abendprogramm konnte sich sehen lassen: von gemeinsamem Werwolfspielen, einer Nachtskifahrt mit anschließendem Getränk auf der Hütte bis zu einer rasanten Schlittenfahrt bei Flutlicht (die natürlich nicht ohne Stürze und blaue Flecken abgelaufen ist) war alles dabei ;-).

Am Freitagnachmittag wurde dann wieder gen Norden aufgebrochen, bis der Bus schließlich am Samstag gegen 4:30 Uhr nach sechs ereignisreichen und für alle Beteiligten gelungenen (Ski-) Tagen wieder auf den Parkplatz an den Malzmüllerwiesen rollte.

Das „Pilotprojekt“ war also durchaus von Erfolg gekrönt, sodass an der KKS vermutlich auch in den kommenden Jahren wieder eine Ski-AG stattfinden wird.

Lasse Hüttmann, Klasse 11